

Sucesos



Apuñalado

Wilberth Araya, de 35 años, fue apuñalado cuando caminaba por el sector de Cristo Rey. La policía supone que buscaban asaltarlo.

PAPÁ Y HERMANO DE ZULAY ROJAS ESTÁN EN LA CÁRCEL

LA FAMILIA DE LOS CONDENADOS

EXFISCAL MARCADA



Provincia: **San José**
Población: **336.829 hab.**
Extensión: **44.62 km2.**

◆ Central

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Casualidad o un destino ya escrito. Lo cierto es que el pasado martes la exfiscal Zulay Rojas...

En un principio, al padre de Zulay el Tribunal de San José lo condenó en diciembre del 2005 a 10 años de cárcel por difusión de pornografía, abuso sexual y corrupción agravada.

Sin embargo, en marzo pasado la Sala Tercera redujo la condena y basó la acusación solo por el delito de corrupción agravada.

Marco Antonio Rojas, de 65 años fue detenido en una urbanización...

DETENIDO EN ASALTO

● Eduardo Arroyo Sánchez, hermano de Zulay, fue detenido el 4 de mayo de 2006 a un costado del cementerio General de Cartago, luego de asaltar, con un cómplice, a un cliente bancario. Fue condenado en el Tribunal de Cartago.



chez se unió al torcido camino que ha marcado a algunos de sus familiares.

Aunque no irá a la cárcel, la ex fiscal fue condenada a dos años de prisión por encubrir al exdefensor Público Luis Fernando Burgos, encontrado culpable de asesinar a su esposa Maureen Hidalgo Mora.

Zulay quien no podrá cometer ningún delito intencional durante 5 años, se convierte en la tercera persona de su familia en ser condenada.

Papá fue el primero. El primero en ser condenado fue el papá se Zulay, Marco Antonio Rojas, a quien el 21 de agosto anterior capturaron para que descontara una pena de cuatro años por corrupción agravada en contra de una sobrina nieta de 10 años.

● Zulay Rojas Sánchez, de 34 años fue condenada el martes 24 de setiembre a 2 años de prisión por encubrir al exdefensor Luis Fernando Burgos condenado de asesinar a su esposa Maureen Hidalgo Mora.

● Rojas laboró para el Poder Judicial durante 11 años, ahora su futuro es incierto, ya que sería sancionada del colegio de abogados.

en Santa Bárbara de Heredia, donde llegó de visita.

Los hechos que lo llevaron a prisión ocurrieron entre el 2002 y agosto del 2003 en una vivienda del barrio Quesada Durán. Los jueces confirmaron que Rojas mostró a la menor material pornográfica además de que hubo algunos contacto físico indebido.

Hermano condenado. Otro pariente de Zulay, el segundo en ser condenado, fue su medio hermano por parte de madre, Eduardo Arroyo Sánchez, de 24 años. Fue detenido el 4 de mayo de 2006 por asaltar a un cliente del Banco Nacional y arrebatarle un bolso con \$2 millones. La víctima, de apellido Arias, lo siguió cuando huía en moto y lo prensó contra una pared. En la oficina de prensa no detallaron la cantidad de años de castigo.

CREO QUE...



MANUEL VEGA
ALAJUELITA

“No debió ser fiscal, más que intentó tapar a Burgos”



GREIVIN MORA
BARRIO MÉXICO

“Ella no debió estar como fiscal”

JAVIER CHAVES PARA LT.



DE DIEZ A CUATRO

● Marco Antonio Rojas fue condenado en diciembre de 2005 a 10 años de cárcel, pero en marzo anterior la pena fue reducida a cuatro años por la Sala Tercera.

● Rojas fue condenado por enseñarle pornografía a una sobrina nieta de 10 años. Los hechos ocurrieron entre el 2002 y agosto de 2003 en Quesada Durán.

